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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUINTA (145ª) REUNIÃO ORDINÁRIA 
DO CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO. Aos 
dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às onze horas, na 
Av. Doutor Altino Arantes, 372, Centro, no município de São Sebastião/SP, 
reuniram-se os Membros do Conselho Fiscal da Companhia Docas de São 
Sebastião. Houve ainda a participação dos Senhores Paulo Tsutomu Oda, Diretor-
Presidente; Fernando da Costa, Diretor de Administração e Finanças e Paulo Matos 
dos Santos, Gerente Financeiro, e com a colaboração da Senhora Adriana Hortega 
Roque, Gerente de Relações Corporativas, para secretariar os trabalhos. Iniciou-se 
a reunião, em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1 - Aprovação da Ata 
144ª da Reunião do CONFIS. 2 - Balancete Mensal – referência abril e 
maio/2019. 3 - Balanço Patrimonial – referência abril e maio/2019. 4 - 
Demonstrações Financeiras (DRE) – referência abril e maio/2019. 5 - Fluxo 
de Caixa – referência julho/2019. 6 - Relatório de Despesas com as ações 
judiciais trabalhistas – referência julho/2019. 7 - Relatório Consolidado de 
Ações Trabalhistas – referência julho/2019. 8 - Relatório de Contratos – 
referência julho/2019. 9 - Relatório de Movimentação de Funcionários – 
referência julho/2019. 10 - Ata CONSAD. 11 - Informes Gerais. 12 - Visita 
ao Porto de São Sebastião. Dando início à reunião, em cumprimento ao item 1, a 
ata da 144ª Reunião do Conselho Fiscal foi lida e aprovada pelos Conselheiros, 
devendo ser consequentemente assinada e registrada em livro próprio. Seguindo a 
Reunião, em atendimento aos itens 2, 3, 4 e 5 da pauta, foi dada a palavra ao 
Senhor Paulo Matos dos Santos, Gerente Financeiro, que apresentou os resultados 
do período, e respondeu aos questionamentos de forma satisfatória, ressaltando 
que, em virtude de problemas com o sistema de computação, ainda há pendência 
de meses anteriores e, à medida que forem finalizados, os documentos serão ser 
enviados ao Conselho. Avançado aos demais itens, foram apresentados os 
relatórios de despesas com ações trabalhistas, de contratos, movimentação de 
pessoal e ata Consad. O Conselho solicitou que a relação de contratos seja enviada, 
incluindo os contratos vigentes e os encerrados dos últimos 2 anos. Na sequência, o 
Sr. Paulo Tsutomu Oda fez uma apresentação do Porto de São Sebastião, com 
dados relevantes para a visita ao cais do Porto. Nada mais havendo a ser tratado, 
foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata 
que, lida e achada conforme, segue assinada pelos conselheiros. 
 
 

São Sebastião, 19 de agosto de 2019. 
 
 
 
EMÍLIA TICAMI 
ISRAEL ALEXANDRE DE SOUZA 
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